
INTERROGAZIONE

Oggetto: piazza Savonarola

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

• Considerate le condizioni nelle quali versa il giardino e soprattutto gli arredi urbani di piazza 
Savonarola;

• Rilevato che la scarsa frequenza con cui vengono effettuati i tagli al tappeto erboso della 
piazza  contribuisce  ad  accrescerne  la  diffusa  trascuratezza  ed  incuria,  con  conseguente 
disagio dei cittadini residenti che dispongono di scarse aree pubbliche a scopo ricreativo

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. Se sia prevista la sostituzione delle panchine, in gran parte fortemente danneggiate, ubicate 
nel  giardino  di  piazza  Savonarola  ovvero  se  si  intenda  procedere  con  interventi  di 
riparazione;

2. In caso affermativo,  entro quali  tempi  saranno effettuate  le  operazioni  di  sostituzione o 
ripristino che restituiscano decoro e funzionalità agli arredi della piazza,

3. Con quale periodicità si procede al taglio e al riassetto del manto erboso del giardino.

Marco Stella

Firenze, 9 maggio 2013

   




